



# Keluarga Besar Koramil Wonosari Kodim Klaten Gelar Acara Serah Terima Jabatan Danramil

Agung widodo - [KLATEN.KAMPAI.CO.ID](http://KLATEN.KAMPAI.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 08:46



*Keluarga Besar Koramil Wonosari Kodim Klaten Gelar Acara Serah Terima Jabatan Danramil*

Klaten – Keluarga besar Koramil 22 Wonosari, Kodim 0723 Klaten, telah

melaksanakan acara serah terima jabatan Danramil 22 Wonosari dari Kapten Inf Luis Timur Riyanto kepada Kapten Inf Purwanto. Acara yang berlangsung di Aula Kantor Koramil 22 Wonosari. (10/11/2024).

Kegiatan tersebut selain menjadi bagian dari tradisi Koramil, juga bertujuan untuk menjalin silaturahmi antar anggota serta memperkuat kebersamaan di lingkungan Koramil.

Serah terima jabatan ini menjadi momen penting dalam perjalanan dinas di lingkungan TNI, khususnya di wilayah Kecamatan Wonosari. Dalam acara tersebut, Kapten Inf Luis Timur Riyanto yang menjabat sebagai Danramil 22 Wonosari selama beberapa waktu terakhir, menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada seluruh anggota Koramil. Ia mengapresiasi kerjasama yang baik yang telah terjalin selama masa kepemimpinannya, serta mengharapkan agar hubungan yang sudah terbangun terus dijaga dan dilanjutkan oleh Danramil yang baru.

“Terima kasih kepada seluruh anggota yang telah membantu dan bekerja sama dengan baik selama saya menjabat. Semoga tugas saya yang telah selesai ini dapat diteruskan dengan lebih baik lagi oleh Kapten Inf Purwanto,” ujar Kapten Inf Luis Timur Riyanto.

Sementara itu, dalam sambutannya, Kapten Inf Purwanto yang baru dilantik sebagai Danramil 22 Wonosari, menyampaikan rasa bangga dan siap untuk melanjutkan tugas yang telah diberikan kepadanya. Ia berharap dapat bekerja sama dengan seluruh anggota Koramil 22 Wonosari untuk menjaga keamanan dan ketertiban, serta berkontribusi dalam pembangunan Kecamatan Wonosari.

“Saya berharap kita semua dapat saling bersinergi, bekerja sama, dan selalu menjaga kekompakan dalam menjalankan tugas-tugas kedepan. Semoga kita dapat terus mengamankan dan membangun Kecamatan Wonosari dengan lebih baik,” ujar Kapten Inf Purwanto.

Acara serah terima jabatan ini dihadiri oleh seluruh anggota Koramil 22 Wonosari. Kegiatan tersebut berlangsung dengan penuh keakraban, mencerminkan semangat kebersamaan dan kesiapan untuk melanjutkan tugas-tugas kedepan demi kebaikan masyarakat dan negara. (Red)